

Колбы фильтра: Slim, Eco Slim, Slim D, Eco Slim D, Onyx, Big Blue, Sapphire.

Руководство по эксплуатации

В целях избежания несчастных случаев и исключения поломок внимательно ознакомьтесь с данным руководством. В конструкции изделий, комплекте поставки могут быть изменения, не ухудшающие качества, не включенные в данное руководство.

Изготовитель и поставщик не несут ответственность за ущерб, который может нанести разрушение изделия или протечка воды из изделия, в случаях: нарушения требований настоящего руководства, неквалифицированного монтажа или эксплуатации, использования неоригинальных картриджей (других торговых марок). Срок службы изделия составляет три года.

Колба для фильтра совместно со сменными картриджами предназначена для улучшения качества воды из источников водоснабжения.

Обозначение маркировки

Серия	XX	X	XX	X	(X)	
					HW - для горячей воды	
					Присоединительный размер: $\frac{1}{2}$ ", $\frac{3}{4}$ ", 1".	
					Материал стакана колбы: Т - прозрачный пластик, Н - непрозрачный.	
					Вид корпуса: без индекса - одинарный, D - двойной.	
					Размер корпуса (длина картриджа): 10", 20".	
						Название серии: Slim; Eco Slim; Slim D; Eco Slim D; Onyx; Big Blue; Sapphire.

Технические характеристики

Максимальное давление воды 0,8 МПа (0,6 МПа для моделей Eco Slim и Eco Slim D).

Максимальная температура воды 40 °C (80 °C для изделий с индексом HW).

Изделие предназначено для установки в помещениях.

Комплект поставки

Колба фильтра Kristal Filter	1 шт.
Ключ для колбы	1 шт.
Кронштейн для колбы (с крепежом)	1 комплект

Меры безопасности

- Использовать колбу только для воды.
- Недопустимо использовать при отрицательных температурах.
- Не подвергать воздействию излишнего тепла.

Монтаж колбы и замена картриджа

Монтаж изделия должен производиться уполномоченной организацией (специалистом). Выполнение работ оформляется актом.

Изделие необходимо предохранять от гидроударов установкой гидроамортизатора.

Изделие предназначено для установки в систему водоснабжения индивидуального малоэтажного строения. Колбы с прозрачным стаканом рекомендуется устанавливать в темное место.

Кронштейн из комплекта поставки служит для крепления колбы к стене.

Соединять колбу с трубопроводом необходимо посредством цилиндрических (не конических) соединений, используя в качестве герметика фум-ленту (ленту "тефлон").

Направление потока воды обозначено на корпусе стрелкой и надписями IN / OUT.

Перед заменой картриджа необходимо снять давление воды в колбе.

Хранение и транспортирование

Хранить изделие в сухом, чистом виде, оберегая от прямых солнечных лучей. Транспортировать любым видом транспорта, соблюдая правила перевозки хрупких грузов.

Housings for the filter Slim, Eco Slim, Slim D, Eco Slim D, Onyx, Big Blue, Sapphire.

The operation manual

To avoid accidents and breakage, please read this manual carefully. In a design of products and in a complete set of delivered items can be made the changes (that are not included in the given manual), which are not worsening the quality.

Manufacturer and supplier are not liable for any damage that may cause destruction of the product or leakage of water from the product in following cases: violation of this instruction manual, unqualified installation or operation of the product, the use of non-genuine cartridges (other brand names). Product life is three years.

Housing for the filter together with replaceable cartridges is intended for improvement of quality of water from sources of water supply.

Designation of marks

Series	XX	X	XX	X	(X)	
						HW - for hot water
						Connection size: ½", ¾", 1".
						Material of Housing: T - transparent plastic, N - nontransparent.
						Type of body: without index - single, D - double.
						Size of body (cartridge length): 10", 20".
						Serial name: Slim; Eco Slim; Slim D; Eco Slim D; Onyx; Big Blue; Sapphire.

Technical Characteristics

The maximal water pressure	0,8 MPa	(0,6 MPa for models Eco Slim и Eco Slim D).
The maximal temperature of water	40 °C	(80 °C for items with index "H").
The product is intended for indoors installation.		

The complete set of delivery

Filter Housing Kristal Filter	1 pcs
Spanner for Housing	1 pcs
Bracket for Housing	1 set

Security measures

1. Please, use housing only for water.
2. Please do not use at negative temperatures.
3. Please protect from excessive heat.

Installation of housing and replacement of cartridge

Installation of a product should be made by the authorized organization (by expert). Performance of works is made out by the certificate.

The product must be protected against hydraulic shock by installation of hydraulic shock absorbers.

The product is designed for installation in water supply system of the individual low-rise buildings

Housings with a transparent glass are recommended to be installed in a dark place.

Bracket from the complete set of delivery serves for fastening housing to a wall.

It is necessary to connect housing to the pipeline by cylindrical (not conic) connections, using as hermetic Teflon tape. The direction of water stream is designated on the case by an arrow and inscriptions IN / OUT.

It is recommended to protect a product from hydro impacts by installation of the hydro shock-absorber.

Before replacement of a cartridge it is necessary to take off pressure of water in housing.

Storage and transportation

Please store a product dry and clean, preserving from direct sun rays. Transportation can be made by any kind of transport with maintenance of transportation rules for fragile cargoes.